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Abertura da Reunião: Às nove horas e trinta e um minutos do dia vinte e oito de agosto de 2024, na 
sala de reuniões do Conselho Municipal de Saúde, reuniram-se ordinariamente, os membros do 
Conselho Municipal de Saúde, conforme a lista de presença e com a seguinte pauta: 1) Conselheiros 
locais não frequentam reunião e não justificam; 2) Demora no retorno das demandas enviadas à 
Secretaria de Saúde e Hospital; 3) Presença de responsáveis da ISMS; 4) Situação de dispensação de 
medicamento por ACS; 5) Criação de Comissão de Ética; 6) Demandas da unidade do Pq. São Roberto: 
6.1) manutenções e geladeiras; 6.2) Dr. Manoel Esteves; 7) CAPS Adulto com um aparelho telefônico; 
8) Central de ambulâncias, problema de telefone; 9) Hospital Municipal, esclarecimento de caso 
especifico com paciente na unidade; 10) Obra da Unidade Dra. Maria de Lourdes Mendonça (Maria 
Luiza); 11) atas do conselho no site da prefeitura e divisão de planejamento. Os (as) conselheiros (as) 
Valdemir, Fagner, Cintia, Soraia e Gustavo, não puderam comparecer e justificaram a ausência. Iniciada 
a reunião, o conselheiro Sr. Daniel de Freitas, Presidente do Conselho Municipal de Saúde (CMS), 
cumprimentou todos os presentes, ele fez uma fala em homenagem à Flávia Tenório Lopes, 
conselheira e secretária executiva do CMS, que faleceu no dia 17/08/2024. Demais conselheiros 
também a homenagearam, lembrando de conquistas alcançadas por ela. Os conselheiros presentes 
concordaram em se movimentar para que a sala do CMS no Complexo de Saúde, receba o nome da 
nobre conselheira, que tanto contribuiu, tal movimentação será realizada após a inauguração do 
Complexo de Saúde. Em sequência, Daniel fez a leitura da carta de afastamento, entregue pelo 
conselheiro Raimundo de Jesus na recepção da Secretaria de Saúde em 19/08/2024, informando seu 
afastamento para concorrer ao cargo de vereador no município. Daniel reforçou que não cabe ao 
Conselho, julgamento do pedido, mesmo todos sabendo que o período para tal solicitação já se findou, 
porém, foi dada ciência à plenária do afastamento. Seguindo a pauta: 1) Conselheira Camila informa 
que acompanhará de perto o andamento dos conselhos locais, inclusive, será analisada a questão da 
assiduidade dos membros, para que assim, as reuniões sejam mensais e com participação. Daniel 
concordou e informou, que também fará esse acompanhamento. 2) Daniel explica que em regra, o 
prazo de resposta compreende o período de uma reunião para outra, ou seja, reunião mensal. Daniel 
reforça ainda, que os conselheiros têm proximidade e o telefone particular dos gestores, e acabam 
querendo uma resposta de imediato, porém, é preciso cautela, pois dentro do possível, os gestores 
respondem com brevidade. 3) Daniel informa que o conselheiro Marcos é o responsável pela ISMS, e 
inclusive, já faz parte do CMS há tempo. Daniel, apresenta novamente o conselheiro à plenária. 4) 
Daniel informa que o novo contrato da atenção primária com a ISMS, permitirá a presença de 
farmacêutico em todas as unidades de saúde em período integral. Ele salienta que auxiliares e técnicos 
estão sendo desligados por condutas inadequadas, a exemplo, não observância de medicações 
vencidas. Daniel reforça que não há previsão em Cajamar de agente comunitário de saúde dispensar 
medicação, portanto, caso não tenha a pessoa responsável, a farmácia ficará fechada, mas não 
ocorrerá dispensação por àquele não previsto. Sr. Manoel, conselheiro local da farmácia 24h, informa 
que na unidade do São Benedito (km 43), por vezes recebe informação de que a farmácia da referida 
unidade está fechada antes do horário de termino, que seria as 16h. 5) Daniel informa que na próxima 
reunião ordinária, será votada a formação da Comissão de Ética. 6) 6.1) Daniel informa que as 
manutenções estão sendo realizadas gradativamente. Já com relação as geladeiras, o conselheiro e 
diretor administrativo Antônio Carlos, informa que está em processo licitatório, para escolha do 
prestador de manutenção das referidas geladeiras. 6.2) Com relação ao Dr. Manoel Esteves, Daniel 
solicita que Antônio Carlos verifique junto a Divisão de Gestão de Pessoas, qual o prazo para 
aposentadoria do médico, para posterior análise/ deliberação. 7) Daniel informa que, com relação ao 
VOIP, há limitação contratual e orçamentária, não sendo possível a compra individualizada nesse 
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momento. Para o próximo exercício, tal demanda será revisitada para aquisição. Ainda com relação ao 
CAPS, a Rebeca, conselheira e gestora da saúde mental, informa que com relação ao “botão do 
pânico”, está em fase de análise, pois o aplicativo utilizado para funcionamento dos botões, são 
utilizados por diversos municípios, portanto, a saúde aguarda disponibilidade do aplicativo para sua 
utilização. 8) Daniel informa que a equipe de Tecnologia da prefeitura, está monitorando as ligações, 
inclusive, testando sistema para acompanhamento. Valdeir, conselheiro e diretor da urgência e 
emergência, informa que na central de ambulâncias, os telefones são da operadora Vivo, e que a 
equipe de TI, fará adequações, trocas de cabeamento para diminuir os problemas nos telefones. Daniel 
aproveita para reforçar que somente médicos tem direito a local para descanso, pois não há previsão 
legal de conforto para motoristas, pois ao mudar a central para o complexo de saúde, não terão áreas 
de conforto, mas sim, terão áreas de convivências, lembrando que as dependências da central no 
complexo de saúde, seguem a padronização e previsão legal de SAMU. 9) Valdeir informa que após o 
atendimento e alta médica, a equipe do HM perguntou ao familiar se teria condições de ir embora por 
meios próprios, família sinalizou que sim, porém, após um período quis a ambulância. Valdeir salienta 
que já foi feito contato direto com a conselheira em questão e o caso já havia sido solucionado. 10) 
Daniel informa que será fiscalizado o andamento da referida obra e acompanhada, inclusive, a plenária 
solicita a presença do Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, ou, pessoa por ele indicada, que 
consiga tratar do caso, na próxima reunião ordinária do CMS. 11) As atas já foram inseridas no site da 
prefeitura, sendo que não aparece disponível por uma questão de erro do sistema que administra o 
site, mas tal falha será corrigida até 30/08/2024. Fica designada conselheira Débora, como nova 
representante do Conselho para operar no Sistema Digisus – DGMP, em substituição a conselheira 
Flávia. Conselheiros aproveitam para agradecer a instalação do CADSUS nas unidades de saúde, 
inclusive, a conselheira Camila informa que na unidade do Belo Planalto também está funcionando, 
portanto, toas as unidades hoje, possuem acesso ao CADSUS. Agradecem ainda, pelas manutenções, 
pinturas das unidades. Daniel reforça que é visível a melhora na estrutura das unidades. Manoel pediu 
a palavra, para sinalizar que tem visto muitos pontos com esgoto aberto, principalmente na região do 
São Benedito, e se trata de saúde pública, portanto, cabível intervenção do CMS. Os demais 
conselheiros concordam, e, portanto, será elaborado ofício do CMS ao executivo solicitando 
providências. Conselheiros concordam em entregar o referido ofício pessoalmente ao responsável da 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos. Por fim, Daniel agradece a presença de todos, 
agradece também a parceria e respeito de todos. Nada mais havendo, encerrada a reunião do 
Conselho Municipal de Saúde às onze horas e vinte e sete minutos, e eu Camila Goncalves, Conselheira 
de Saúde, lavrei a presente ata. Abaixo, os conselheiros municipais de saúde que estiveram presentes, 
assinam a mesma: 

Nome: Assinatura: 
Andrea Marques da Silva  
Antônio Carlos Ribeiro   
Antonio Tomaz de Paula Augusto  
Camila Aparecida Caetano Gonçalves   
Daniel Gonçalves de Freitas Paulino   
Débora de Fátima Massagardi Dias Penteado   
Eny Barros Chagas Tripodo   
Faustino Glória  
Faviane Gioppo da Silva  
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José Carlos Ferraz Ferreira   
Luciano José da Silva   
Luciene Batista de Oliveira   
Marcos Santana Vasconcelos   
Odete Henriques Vieira  
Olevina de Fátima Rosa   
Rebeca de Almeida   
Soelen Rangel Ramos Pereira   
Valdeir Ferreira dos Santos   
Vanda de Assis Pereira  
Yara Vitória Landa Silva  

 


